

Yaimé Pérez remporte son second diamant



La Havane, 10 sept. (RHC).- L'athlète cubaine, Yaimé Pérez, a remporté cette fin de semaine l'épreuve du lancer du disque de la Ligue du Diamant pour la seconde fois consécutive.

Une fois de plus, elle a battu sa grande adversaire de ces dernières années, la Croate Sandra Perkovic, avec une marque de 68 mètres 27.

Sandra Perkovic est restée seconde avec un lancer de 66 mètres.

Denia Caballero, l'autre athlète cubaine inscrite à la compétition dans la dernière étape de la Ligue du Diamant, à Bruxelles, est restée quatrième. Cela, alors qu'elle détenait la seconde meilleure marque de la saison, 69 mètres 20, enregistrée au meeting de Huelva, en Espagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/201582-yaime-perez-remporte-son-second-diamant>



Radio Habana Cuba